
Comisión Provisional Encargada de Elaborar la Propuesta del Plan 
General de Desarrollo Institucional para el Periodo 2014-2017 

Minuta de la Séptima Sesión Ordinaria 2013 

En la Ciudad de México, .siendo las doce horas con veinte minutos del dieciocho de 
julio de dos mil trece, en el domicilio que ocupa el Salón de Usos Múltiples del 
Instituto Electoral del Distrito Federal, ubicado en la calle de Huizaches número 25, 
.colonia Rancho los Colorines, Delegación Tlalpan, tuvo verificativo la Séptima Sesión 
Ordinaria de la Comisión Provisional Encargada de Elaborar la Propuesta del Plan 
General de Desarrollo Institucional para el Periodo 2014-2017, convocada en términos 
de los artículos 35, fracción VI, 36, 37 Y 39, párrafo primero del Código de 
Instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito Federal, 18 del Reglamento 
Interior del Instituto Electoral del Distrito Federal, 40, fracciones I y 11, 42, fracción 11, y 
48, inciso A), del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del 
Instituto Electoral del Distrito Federal. 

Lista de Asistencia 

Asistencia de la Comisión Provisional: 

Consejera Electoral Noemí Luján Ponce, Presidenta de la Comisión Provisional; 
Consejera Electoral Martha Laura Almaraz Domiriguez, Integrante de la Comisiqn; 
Consejero Electoral Mauricio Rodríguez Alonso, Integrante de la Comisión. 

Representantes de los partidos políticos: 

Mtra. Herandeny Sánchez Saucedo, Partido Nueva Alianza; 

Invitados: ,-.;,. '.-" 

Lic. Bernardo Valle Monroy, Secretario Ejecutivo; 
Lic. Eduardo Guzmán Ortiz, Secretario Administrativo. 

Secretario Técnico: 

Lic. Jesús Hernández Esquivel, Coordinación de Planeación. 
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Verificación del quórum: JI 
Previa verificación del quórum requerido para sesionar, de conformidad con lo ' 
establecido en los artículos 40, fracción 1, y 59 del Reglamento de Sesiones del 
Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral del Distrito Federal, la 
Presidenta de la Comisión Provisional declaró abierta la Sesión y solicitó al Secretario 
Técnico procediera a dar lectura al proyecto de orden del día. 
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Proyecto de Orden del Día: 

1. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día. 

2. Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de minuta de la 
Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional. 
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3. Presentación y, en su caso, aprobacíón del proyecto del Segundo Informe de la 
Comisión Provisional. 

4. Asuntos Generales. 

La Consejera Presidenta puso a consideración de los integrantes de la Comisión 
Provisional el orden del día y al no haber observaciones, el Secretario Técnico 
sometió el punto a votación, el cual derivó en la aprobación del siguiente acuerdo por 
unanimidad de votos: . ,. 

CPCGPPDII025/13. Se aprueba el orden del día de la Sexta Sesión Ordinaria 
de la Comisión Provisional Encargada de Elaborar la Propuesta del Plan 
General de Desarrollo Institucional para el Periodo.2014-2017, 

Segundo punto del orden del día: Presentación y, en su caso, aprobación del 
proyecto de minuta de la Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional. 

El Secretario Técnico de la Comisión Provisional señaló que recibió observaciones de 
forma al proyecto de minuta de la oficina de la Presidencia del Consejo General, de la 
Consejera Electoral Martha Laura Almaraz Domínguez, de la representación del 
Partido Nueva Alianza, de la Consejera Electoral Noemí Luján Ponce, del Consejero 
Electoral' Mauricio Rodríguez Alonso, mismas que de 'ser procedentes serian 
incorporadas en el documento, 

Una vez sometida a votación la minuta por el órgano colegiado, con las observaciones 
presentadas, fue aprobada por unanimidad de votos por las Consejeras y el 
Consejero Electoral integrantes de la Comisión Provisional con el siguiente acuerdo: 

CPCGPPDII026/13. Se aprueba la minuta de la Sexta Sesión Ordinaria de la 
Comisión Provisional Encargada de Elaborar la Propuesta del Plan General de 
Desarrollo Institucional para el Periodo 2014-2017, que se realizó el 27 de junio 
pasado, 

Tercer, punto del orden del día: Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto 
del Segundo Informe Trimestral de la Comisión Provisional. 

El Secretario Técnico de la Comisión Provisional señaló que recibió observaciones de 
forma al proyecto del Segundo Informe de la Comisión Provisional por parte de las 
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oficinas de la Consejera Electoral Martha Laura Almaraz Domínguez, de la Consejera J -* . 
Electoral Noemí Luján Ponce, de la representación del Partido Nueva Alianza, del 1 . c. 
Consejero Electoral Mauricio Rodríguez Alonso y de la Presidencia del Consej~. __ ) 
General. d , 

Una vez sometida a votación la minuta de este órgano colegiado, con las 
observaciones presentadas, fue aprobada por unanimidad de votos de las Consejeras 
Electorales y el Consejero Electoral con el siguiente acuerdo: 

CPCGPPDII027/13. Se aprueba el Segundo Informe Trimestral de la Comisión 
Provisional Encargada de Elaborar la Propuesta del Plan General de Desarrollo 
Institucional para el Periodo 2014-2017. 

La Consejera Presidenta de la Comisión Provisional le pidió al Secretario Técnico de 
la misma que tomara las medidas necesarias para hacerle llegar al Secretario 
Ejecutivo del Instituto el Segundo Informe recién aprobado y así forme parte de los 
informes que las Comisiones del Consejo General le presentan a este máximo órgano 
de dirección del Instituto Electoral. 

Cuarto punto del orden del día: Asuntos generales. 

La Consejera Presidenta de la Comisión Provisional preguntó a los miembros si 
tenían algún asunto general, y al no haber alguna intervención sobre el particular 
informó que la Dra. Guillermina Baena Paz está realizando la sistematización de la 
información obtenida de las distintas áreas, asi como la que se obtuvo de los talleres 
que se realizaron en este Instituto con personal de oficinas centrales y de los Distritos, 
a partir de esa sistematización, dijo la Consejera Noemí Luján Ponce, se tendrá una 
primera versión tanto de revisión de la misión y la visión, así como de las políticas y . . 
programas institucionales. También destacó que el avance, según le informara la Dra. 
Baena, es significativo y en breve se contará ya con la primera versión de este 
documento la cual será presentada en la Comisión ProvisíonaL 

Al no haber más consideraciones que discutir, siendo las doce horas con cuarenta y 
cinco minutos, del dieciocho de julio de dos mil trece, se dieron por concluidos los 
trabajos de la Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional Encargada de 
Elaborar la Propuesta del Plan General de Desarrollo Institucional para el Periodo de 
2014 - 2017, firmando al margen y al calce las Consejeras Electorales y el Consejero 
Electoral integrantes de la Comisión Provisional, que a ella asistieron. 
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Presidenta de la Comisión 
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Noelil1í LujánP«}hce 
Consejera Electoral 
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nico 

Jesú ern ndez Esquivel 
Co rdinador de Planeación 

Esta foja forma parta de la minuta de la Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión 
Provisional Encargada de Elaborar la Propuesta del Plan General de Desarrollo 
Institucional para el Periodo 2013-2017 
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